

USTUKAPA 2020

Was für eine Party!



Was für ein wundervoller Abend dieser Rosenmontag 2020 doch wurde. Ab 17.00 Uhr war das Foyer des Gymnasiums ein tobender Brennpunkt von buntesten Kostümen und atemberaubenden Rollen. Von der Pfauenprinzessin bis zu Hermine Granger, von der Alien-Umarmung bis zu Albert Einstein war alles dabei. Und es wurde getanzt, gesprungen, gerockt, gespielt und gelacht, in allen Formen und mit aller Leidenschaft. Die Tanzfläche war zu jeder Zeit gefüllt und in wilder Bewegung.

Ein besonders herzlicher Dank gilt den Mitgliedern der Schülervertretung - Emilia, Ira, Ella, Karina, Tom und Mohammed - sowie Frau Kleene, die diesen Abend mit tollen Choreografien und Wettbewerben zu einem super gelungenen Fest gestalteten.

Um 19.00 Uhr - zugegeben viel zu früh - wurde mit einem gemeinschaftlichen und wirklich schweißtreibenden Lufruderakt (zu Achim Reichel) sowie einer perfekten Macarena (zu Los del Rio) der Heimweg eingeleitet.

